

Gefangener des Monats Oktober 2023 ***Pastor Anooshavan Avedian, Iran***

Zehn Jahre Haft für Leitung einer Hauskirche

In der Oktoberberausgabe ihres Newsletters „Religionsfreiheit im Fokus“ bittet die IGFM um Unterstützung für den evangelischen Christen Anooshavan Avedian aus dem Iran.



**Religionsfreiheit
im Fokus**

Oktober 2023



Als „Gefangenen des Monats Oktober 2023“ haben die Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM) und die Evangelische Nachrichtenagentur IDEA den evangelischen Christen Anooshavan Avedian aus dem Iran benannt. Sie rufen dazu auf, sich für den 61-jährigen inhaftierten Hauskirchen-Pastor einzusetzen. Knapp 20 Gläubige waren am 21. August 2020 in seiner Wohnung versammelt, als ungefähr 30 Mitarbeiter des Geheimdienstministeriums dort eindrangen und Avedian zusammen mit anderen Gläubigen festnahmen.

Gegen Hinterlegung einer Kaution kam er einen Monat später zunächst wieder frei. Am 11. April 2022 fiel dann das drakonische Urteil gegen Avedian zu zehn Jahren Haft wegen sogenannter „Propaganda gegen das System“ sowie „Gefährdung der inneren Sicherheit“ aufgrund der Organisation und Leitung einer Hauskirche. Seit 18. September 2023 ist der 61-jährige Pastor wieder im Gefängnis.